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École  Marc-André-Fortier 

MA couleur,   MA Famille,   MA Fierté 

 

 

 
 

 

 
Madame Karina Dulude, présidente, souhaite la bienvenue à tous.  
 
Ouverture de l’assemblée à : 19h10 
 

Nom Groupe représenté 
Présent ou 

absent 

Tahar Ben Medjbour Parents Présent  

Karina Dulude Parents Présente 

Hermann-Ulrich Eneke Parents Présent  

Julie Gagné Parents Présente - TEAMS 

Gaetan Pierre Parents absent 

Dominique Prenoveau Parents Présente  

Annie Bégin Enseignants Absente 

Anne-Marie Grandbois Enseignants Présente  

Julie Renaud Enseignants Présente  

Isabelle Synnott Technicienne du service de garde Absente  

Sophie Taillefer Personnel soutien Présente  

Diana Arias Personnel professionnel Présente - TEAMS 

Nathalie Brault Directrice de l’école Présente  

 

 
Aucun public 

 

 
C.É-033/22-06-14 IL EST PROPOSÉ par Mme Julie Renaud d’adopter l’ordre du jour de la 

séance du 14 juin 2022. 
Adopté à l’unanimité 

 

Conseil d’établissement de l’école  

Marc-André-Fortier 

Mardi 14 juin 2022 
Rencontre au salon du personnel 

18h30 
Procès-verbal 

1. Mot de bienvenue 

2. Question du public 

3. Adoption de l’ordre du jour  
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C.É-034/22-05-17 IL EST PROPOSÉ par Hermann-Ulrich Eneke d’adopter le procès-verbal de 

la séance du 17 mai 2022. 
 

Adopté à l’unanimité 
 

 
Les membres prennent connaissance de la facturation scolaire pour l’année 2022-2023 en 
apportant une correction dans la liste du groupe 502. 
 
C.É-035/22-05-17 IL EST PROPOSÉ par Mme Diana Arias d’adopter la facturation scolaire 

pour l’année scolaire 2022-2023 avec la correction dans la liste du groupe 
502. 

 
Adopté à l’unanimité 

 

 
Les membres prennent connaissance des listes d’effets scolaires pour l’année 2022-2023. 
 
 
C.É-036/22-05-17 IL EST PROPOSÉ par Hermann-Ulrich Eneke d’adopter les listes d’effets 

scolaires pour l’année 2022-2023 
 

Adoptés à l’unanimité 
 

 
Nous avons reçu de la publicité pour une éventuelle campagne de financement. 
 

 
Bulletin scolaire : À partir de la rentrée 2022-2023, nous reviendrons à 3 bulletins dans l’année. 
 

 
Prochaine rencontre 15 juin.  
Soirée des bénévoles; 
Budget 2022-2023; 
 
Notre représentant souhaite avoir des réponses concernant le déneigement pour la sécurité des 
enfants. 
 
 

4. Adoption du procès-verbal de la séance du 17 mai avril 2022 

 5. Facturation scolaire 

6. Liste des effets 

7. Correspondance 

8. Autres sujets 

9. Mot du représentant du comité de parents 
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Ont fini l’année en beauté avec de belles activités. La différence avec l’année 2021-2022 est 
grande concernant le Covid. 
 

 
Absente 
 

 
Mme Brault souligne le dévouement du Grand Défi Pierre-Lavoie qui a pédalé pour nous. Nous 
recevrons 10 000$ qui servira à défrayer de l’équipement sportif. 
 
Nous remercions Mme Blanchette qui part en retraite le 30 juin prochain. 
 

 
Merci pour toute l’année avec nos enfants et merci pour le repas. 
 

 
 
Levée de l’assemblée à : 20h10 
 
 
 
 
Mme Karina Dulude       Mme Nathalie Brault 
Présidente        Directrice  

10. Mot du personnel 

11. Mot de la représentante du service de garde 

12. Mot de la direction 

13. Mot de la présidente 

14. Levée de la séance 


